
平成２６年５月定例教育委員会会議録 

匝瑳市議会棟第二委員会室 

１ 期  日 ５月２２日（木）開会 午後３時３０分 閉会 午後４時３０分 

２ 出席委員 

委員長    大木 睦子 

   委 員    阿部 一行 

   委 員    熱田 とし子 

委 員    竹澤  実 

   教育長    池田 竹四 

３ 出席職員 

   学校教育課長 椎名 和浩 

   生涯学習課長 作佐部 勝美 

   公 民 館 長 日下部 真一 

   図 書 館 長 鈴木  茂 

   給 食 室 長 加瀬 幸治 

４ 委員長挨拶 

 こんにちは。 

 この前段で匝瑳小学校の学校訪問に行ってまいりました。 

 子ども達は、明るく元気よく活発に授業に取り組んでいました。 

 五月上旬に、若者の早期離職が新聞やニュースで取り上げられていました。意

味のない仕事はしたくないと早々と辞めていく若者が多いそうです。一生懸命授

業を受けていた今日の子ども達が、そのまま続いていって、働く中で自分で仕事

に意味を見出すことができるような教育をしていかなければと思いました。子ど

も達の充実した生活が保障できるような空気を大人が作っていかなくてはならな

いと強く感じた次第です。 

 本日は、報告事項と議案併せて５件の議事があります。 

 よろしくご審議お願いします。 

 

５ 前回会議録の承認 

（前、４月定例会分）大木 睦子 委員長 



阿部 一行 委員 

６ 議事録署名人選出 

（本、５月定例会分）大木 睦子 委員長 

          熱田 とし子委員 

７ 現況報告及び当面の方針 

① 学校教育課 ②生涯学習課（室）③公民館 ④図書館 ⑤給食室 

各課・館・室長から報告がありました。 

委員長 

 現況報告全体についてご意見ご質問を伺いますが、その前に全国学力・学習

状況調査に絞って伺います。 

竹澤委員 昨年文科省から、公表の判断は市町村に委ねるが、過度な競争、序列

化を招かないようにという文言があったように記憶しています。現時点の匝瑳

市の対応は適切と思う。今後、近隣や全国の状況で公表せざるを得なくなった

時に、単なる一覧表、教科トータルの平均点の比較では過度な競争、序列化を

あおることになるのではないか。どのような形で公表するか時間をかけて検討

する必要があるのではないか。 

阿部委員 

 今、竹澤委員がお話しくださった意見に賛同します。 

熱田委員 

 同じように考えています。 

委員長 

 それでは、「匝瑳市の現状は適切」であります。今後、発表せざるを得ない

状況になった時を想定して準備を進めてください。その他についてご意見ご質

問ありますか。 

竹澤委員 

 島根県から野栄給食センターを視察しにおいでになったそうですが、その時

は発芽玄米給食についての視察であったとか。現在野栄給食センターでは発芽

玄米給食をどのくらいやっていますか。 

給食室長 

 １週間２回と８のつく日が米飯給食で、ほとんどの米飯給食に発芽玄米を入



れています。発芽玄米の割合は米全体の２割にしています。 

竹澤委員 

 新給食センターでも発芽玄米の給食を提供しますか。 

給食室長 

 現在八日市場給食センターでは炊飯施設が無いので１週間に１度発芽玄米

を炊き込みご飯等で提供している。子ども達も抵抗なく食べています。新給食

センターでの回数は今後検討していきます。 

学校教育課長 

 新給食センターには炊飯設備があるので、毎日ではありませんが提供する予

定です。発芽玄米は匝瑳市では無く、多古産直センターへ依頼しています。 

８ 報告事項 

  報告第１号 匝瑳市放課後児童クラブ条例の一部を改正する 

条例について（案） 

（学校教育課長から報告があった。） 

９ 議案事項 

議案第 1 号 匝瑳市育英資金奨学生の選考について（案） 

（学校教育課長から説明があり、審議の結果、可決された。） 

議案第 2 号 匝瑳市育英資金返還猶予の承認について（案） 

（学校教育課長から説明があり、審議の結果、可決された。） 

議案第 3 号 匝瑳市特別支援連携協議会委員について（案） 

（学校教育課長から説明があり、審議の結果、可決された。） 

議案第 4 号 匝瑳市社会教育委員の委嘱について（案） 

（生涯学習課長から説明があり、審議の結果、可決された。） 

１０ その他 

   学校教育課長から６月定例教育委員会の日程について提案があり、全委員

が出席可能であることを確認した。 

 


